



# あかまつ

令和5年度  
第7号

令和5年5月26日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 地震を想定した避難訓練 5月25日(木)



### 日本海中部地震から40年

25日(木)、地震を想定して1回目の避難訓練を実施しました。

昨年5月の避難訓練時の計測で避難にかかった時間は3分17秒、今回は2分47秒でした。落ち着いて行動し、しかも昨年より30秒早く避難できたことは大変素晴らしいことです。「おかしもち」の約束を守りながら、担任の指示に従って素早く行動する力が育っています。

3. 11… 東日本大震災 (午後 2時46分)

5. 26…※日本海中部地震 (午前11時59分)

1. 17… 阪神淡路大震災 (午前 5時46分)

上の3つの地震からもわかるように、地震はいつ起こるか分かりません。

1年は365日、1日は24時間ですが、割合で考えると、学校にいる時間よりも家にいる時間の方が多いのだそうです。いざというときのために家の中の「3ないエリア」はどこかなという事を考えてくださいねと話しました。「3ないエリア」とは、

「落ちてこない」「倒れてこない」「移動してこない」

場所のことです。日頃からそなえを大切にしたいものです。



※日本海中部地震

1983年(昭和58年)5月26日11時59分に発生(マグニチュード7.7)。男鹿の海岸では遠足に来ていた合川南小(旧合川町)の児童13名が津波により亡くなりました。

### SOSの出し方・受け方に関する教育

24日(水)は大仙市健康増進センター職員3名をお迎えし、「自分を大切にしよう～不安なときのSOSの出し方～」という講座に5・6年生が参加しました。

自分がかげがえのない大切な存在であり、不安や悩みへの様々な対処方法を知ったり、今後起こりうるかもしれない状況に対応するための行動について考えるものです。不安や悩みの原因や感じ方には個人差があります。でも、心が苦しいときや体の調子がおかしいときには、一人で悩まずに助けを求め、そして友達のそういう姿を感じたら、身近な大人につないであげるという友達の思いやる行動をロールプレイ(役割演技)で学びました。5・6年生は保護者向けのお知らせ(ピンクの用紙)も持ち帰りましたので、参考にしてください。



# おめでとう



○第25回仙北招待学童野球交流大会  
第3位

○高円宮賜杯 第43回全日本学童軟式野球大会  
マクドナルドトーナメント秋田県大会  
大仙美郷支部予選 第2ブロック  
準優勝

太田 Jr.B.C



○第25回レインボーカップ  
準優勝

○第25回  
あきた南北ジュニア強化サッカー交流大会  
さくらカップ  
第3位

大仙 SC

## 体育館側駐車場に白線を引きました

体育館側の駐車場に白線を引きました。これまで白線が見えずに、駐車に際して大変ご不便をおかけしておりました。

これで、体育館側におよそ50台の車を駐車できるようになりました。学校行事のときには、プール側の駐車場を合わせて70台程度の駐車が可能となります。これからも校地内徐行と安全な駐車をよろしくお願いいたします。

